



# 勝目保育園

園庭のアジサイがきれいなブルーの花をたくさん咲かせてみんなの目を楽しませています。子どもたちもポンポンと手で触ってみたり、じっくり眺めてみたりして楽しんでいます。保育園では、アジサイの歌を歌ったり製作でアジサイを作ったりしてアジサイと触れあっています。

朝夕が肌寒い日が続き、日中の暑さとの寒暖の差から体調を崩しがちです。現在保育園でも、手足口病（薩摩川内市でも注意報が出ています）のお友達が増えつつあります。保護者の皆様にも感染する病気ですので、十分気をつけてください。



## 今月の目標

・歯をしっかりと磨きましょう

・トイレのスリッパを並べましょう



## 今月の予定

- 1日（土）親子バス遠足（3・4・5歳児）、園外保育（未満児）
- 5日（水）避難訓練（原子力）
- 7日（金）・21日（金）幼児体操
- 10日（月）～13日（木）身体測定
- 11日（火）キッズダンス
- 13日（木）読み聞かせ（もも、うめ、さくら、たんぽぽ）
- 14日（木）読み聞かせ（すみれ、ひまわり）
- 15日（土）園内開放
- 19日（水）リトミック
- 20日（木）誕生会



## 5月の子どもの様子



ひまわり・・・5月は、子どもの日の集いがあり、体操やお手玉入れなど元気いっぱいに参加していました。お部屋では、「フルーツバスケット」のゲームがブームで、ルールを増やしなが楽しんでます♪暑くなってきたので水分補給をしながら過ごしていきたいです。

すみれ・・・今月も体調を崩すことなく、元気に過ごせたすみれさんでした。戸外遊びの前はジャングルジムや登り棒で体力作りを頑張っています。先日は、すみれ組の花壇にみんなで花を植えました。

たんぽぽ・・・ゴールデンウィークが明けてからも体調を崩す子はほとんどおらず、元気に登園するたんぽぽさんでした。外遊びでは、ダンゴムシやかたつむりに興味津々！触ってみたり、じっと観察したりしていました。虫ブーム中です！

さくら・・・今月は、たくさんお外で遊べたさくら組さん。わんぱくタワーや汽車ポッポのすべり台をお友達とすべって楽しんだり、ダンゴムシやちょうちょを見つけたりして過ごしています！これから雨の時期に入るので、お部屋でも楽しく過ごしていきたいと思います。

うめ・・・5月は、子どもの日の集いがあり参加しました。並んでみんなで体操をしたり、初めてのかけっこをしたりしました。ハプニングもありましたが、みんな楽しく参加できていました。お天気の良い日はどんどん戸外遊びを楽しみました。寒暖の差から体調を崩しやすくなっているようなので気をつけながら過ごしたいと思います。

もも・・・今月から2名のお友達が増え、7名になったすももちゃんでした。外が大好きで、お散歩カートに乗って園庭を散歩すると喜んでいきますよ。5月は体調を崩す子が多かったため、引き続き体調管理に努めていきたいです。

